



7 Pièces

250 m²

Réf. V0242LM

1 680 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux Triangle d'Or du Luberon, cette propriété en pierre représente une opportunité rare sur le marché actuel. Offrant une vue panoramique sur les villages pittoresques alentour, cette demeure se distingue par son caractère authentique et son emplacement privilégié. Entourée d'un magnifique terrain agrémenté d'oliviers, de chênes et de cèdres. Cette maison constitue un havre de paix idéal. Située dans l'un des quartiers les plus prisés du village, la maison se trouve à quelques minutes à pied des commerces locaux, offrant ainsi un accès facile aux commodités tout en ...

Located in the prestigious Triangle d'Or du Luberon, this stone property represents a rare opportunity in today's market. Offering panoramic views of the surrounding picturesque villages, this residence stands out for its authentic character and prime location. Surrounded by a magnificent landscape adorned with olive trees, oaks, and cedars. This home is an ideal haven of peace. Set in one of the most sought-after neighborhoods in the village, the house is just a few minutes' walk from local shops, providing easy access to amenities while ensuring absolute tranquility. Property Features Living ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

